

2016年8月9日

各位



作業服を21年ぶり全面リニューアル

～一人ひとりが積極的になる、オリジナルデザインを若手社員が発案～

太陽ホールディングス株式会社(本社:東京都練馬区、代表取締役社長:佐藤 英志)および子会社である太陽インキ製造株式会社(本社:埼玉県比企郡嵐山町)は、国内拠点の作業服を全面リニューアルし、7月に完全移行しましたので、お知らせ致します。

「社員一人ひとりが仕事の中で変化を楽しみ、自ら成長しようとする意識の醸成」を目的として、2014年新卒入社の女性社員の発案により、リニューアルプロジェクトが発足。2年の構想期間を経て、デザインや機能性にこだわり、環境にも配慮したオリジナルの作業服を実現しました。このデザインには、職場環境の変化により仕事が楽しくなることを実感し、毎日身に着ける作業服も、より良い変化をもたらすきっかけとなるものにしたい、という若手社員の思いが込められています。



当社がこれまで築いた「信頼」と、新たな成長への「攻め」の姿勢を、従来の作業服の型にとらわれない洗練されたデザインで表現しました。社員より要望の多かった通気性や動きやすさなど、着心地も改善。また、作業服製作時に排出される温室効果ガスに対しカーボンオフセット制度を利用し、廃棄時にも100%リサイクルを徹底しています。



今回のリニューアルにより、複数あった作業服を国内拠点全体(工場、研究拠点、事業所の約300名)で統一しました。当社は、この新作業服とともに全社員が一体となり、夢あるさまざまなモノを生み出し、楽しい社会の実現に寄与していきます。

以上

太陽ホールディングス株式会社